

Praga-Budapest

Viena

DIA 20 MARZO.- LEON- MADRID- PRAGA

A la hora acordada salida desde León con dirección Madrid- Barajas para coger el vuelo **OK 701 20 MAR MAD-PRG 14,00-16,50**. Llegada y traslado al hotel. Comenzaremos la visita por la **Plaza Vieja** es el recinto más destacado del casco histórico de Praga. La plaza fue fundada en el siglo XII y en la misma han tenido lugar numerosos acontecimientos históricos. El Ayuntamiento de la Plaza Vieja y el templo de la Madre de Dios de Týn son las edificaciones dominantes de la plaza; en este recinto, además, podemos visitar la iglesia de San Nicolás, de estilo barroco (K. I. Dienzehofer, 1732 - 1735), el palacio de la familia Kinský, de estilo rococó (donde se halla en la actualidad la colección de gráficas de la Galería Nacional), y la Casa de la Campana de Piedra, palacio municipal de estilo gótico construido en el siglo XIV donde se encuentran hoy día las salas de concierto y de exhibiciones de la Galería de Praga. En la plaza pueden ver el monumento al reformador religioso checo, Juan Hus, del escultor Ladislav Saloun (1915). En el pavimento está marcado el lugar donde fueron ejecutados los 27 caballeros checos (el 21 de junio de 1621) y el meridiano que pasa por Praga. Y veremos también el Ayuntamiento fue fundado en 1338 como sede de la Administración Autónoma de la Ciudad Vieja. La parte más antigua del edificio, de estilo gótico, con una torre y una capilla de mirador adornada con abundantes ornamentos, data de la segunda mitad del siglo XIV. Doce apóstoles comparecen en el Reloj Astronómico (construido a principios del siglo XV) cada hora desde las 9:00 hasta las 21:00 horas. En la parte inferior del edificio está colocado un calendario con zodíaco del autor Josef Mánes (1865). El ala oriental del Ayuntamiento, de estilo neogótico, fue destruida el 8 de mayo de 1945, en las postrimerías de la Segunda Guerra Mundial, y hasta hoy en día no ha sido renovada. Alojamiento en hotel. **Cena por cortesía de Barceló Viajes.**

DIA 21 MARZO.- ABRIL.- PRAGA

Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. **A las 09.00 horas nos vamos al Campo de Concentración de Terenzi (opcional no incluida.Cortesía de Barceló Viajes)**. Regreso a Praga a las **13.00 horas**. Hoy nos vamos a visitar el Josefov o barrio judío y las diferentes sinagogas y el cementerio judío. El **Barrio Judío de Praga**, conocido como **Josefov**, tiene su origen en el siglo X y es en la actualidad una de las visitas obligadas de Praga. Se encuentra en la parte norte de la ciudad vieja, conocida como **Stare Mesto**. Al mismo se llega directamente desde la plaza del Ayuntamiento. El antiguo Cementerio Judío es el centro neurálgico del barrio. El cementerio judío se ubica en un entorno boscoso que en la actualidad se encuentra rodeado de viviendas. En el cementerio hay más de 11.000 sepulturas que por falta de espacio se han venido amontonando a lo largo de los años. De una forma caótica se ubican las tumbas y las

sepulturas. La visita completa del barrio judío viene a durar unas dos horas y además del antiguo cementerio judío, visitaremos la sala ceremonial, y las sinagogas Maisel, Española, Pinkas, Klaus y la Vieja Nueva. Después de esta visita nos vamos a la U-Fleku famosa y típica cervecería checa. Tarde libre. Posibilidad de asistir a una representación del Teatro Negro de Praga. Alojamiento en hotel. **Cena por cortesía de Barceló Viajes.**

Actividad opcional: Salida nocturna.

DIA 22 MARZO.- PRAGA

Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. Día para visitar **Praga**: Hoy lo dedicaremos a visitar el **Castillo de Praga**. El castillo de Praga, monumento inscrito en la Lista del Patrimonio Cultural checo, se convirtió en un símbolo de la evolución de más de 1000 años del Estado Checo. Desde que fue iniciada su construcción, aproximadamente en la última cuarta parte del siglo IX, el castillo de Praga ha seguido desarrollándose durante unos 1100 años. Se trata de un complejo monumental de palacios, así como de edificios religiosos, de oficina, de fortificación y de vivienda de todos los estilos arquitectónicos. El castillo se extiende alrededor de tres patios en una superficie de 45 hectáreas. Originalmente, príncipes y reyes residieron en ese lugar, pero desde el año 1918 el castillo es la sede presidencial. Dentro del Castillo se encuentra La catedral de estilo gótico, un símbolo religioso del Estado Checo, fue fundada por Juan de Luxemburgo y sus hijos Carlos y Juan Enrique en 1344. La capilla de San Wenceslao, la tumba de los reyes checos en el subterráneo, así como las joyas de la Corona, se encuentran en la catedral, que se caracteriza por sus singulares adornos artísticos. Alojamiento en hotel.

Cena por cortesía de Barceló Viajes.

Actividad opcional: Teatro Negro de Praga.

DIA 23 ABRIL.- PRAGA- VIENA-BUDAPEST

Desayuno y salida en autocar a primera hora de la mañana para Viena. Breve visita a la Ciudad, siguiendo las huellas de la antigua monarquía de los Habsburgo, visitando el impresionantes Palacio Imperial (Hofburg), antiguo centro de control del gigantesco reino, y pasee por la señorial avenida Ringstrasse. A continuación nos iremos a conocer el símbolo de Viena y el Prater vienes siguiendo las huellas del "Tercer Hombre", como si simplemente quiere disfrutar de la vista sobre la ciudad desde 64,75 metros de altitud – ¡sólo después de haber subido a la Noria Gigante realmente has estado en Viena!. La Noria Gigante abierta todo el año es una de las atracciones turísticas más visitadas de la metrópoli del Danubio. Fue construida entre 1896 y 1897 por el ingeniero inglés Walter Basset y fue en su época algo único. De salida hacia Budapest intentaremos visitar **la Hundertwasserhaus** que es un original bloque de viviendas creado por el artista vienes Friedensreich Hundertwasser, donde las formas onduladas y los colores vivos de la fachada lo convierten en un edificio único en toda **Viena**. Por fuera recuerda a una especie de puzle fantástico, porque cada uno de los pisos está pintado de un color diferente: amarillo, azulón, rosa... además, en su tejado, hay cientos de árboles y plantas que crean una especie de jardín colgante que se funde a la perfección con la fachada, haciendo que la casa parezca sacada de un cuento. Continuación del viaje hasta Budapest. Llegada y alojamiento

DIA 24 MARZO.- BUDAPEST

Desayuno en el hotel. **La ciudad de Buda** se eleva sobre la orilla del Danubio, dominando la ciudad el denominado Bastión de los pescadores, declarado por la Unesco Patrimonio de la Humanidad. Es una fortificación ubicada sobre la Colina del Castillo formada por siete torres de

observación, en recuerdo por las tribus fundadoras de Hungría. En el interior del castillo junto a las torres se erige una estatua ecuestre de San Esteban I, patrono y fundador de la ciudad. El elemento más importante es la magnífica Iglesia de Nuestra Señora más conocida con Iglesia Mathias, en ella tuvieron lugar varios acontecimientos históricos como la coronación de Segismundo de Luxemburgo y de reyes posteriores. Frente a la iglesia se alza el antiguo Ayuntamiento, con la estatua de Palas Atenea en una de sus esquinas y la estatua barroca de la Trinidad en el centro de la plaza, erigida en el siglo XVIII, rodeada de algunas casas barrocas que sobrevivieron a la II Guerra Mundial y diversas puertas medievales y edificios góticos. Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. Alojamiento en hotel.

Actividad NO incluida: A las 20,00 horas crucero por el Danubio

DIA 25 MARZO.- BUDAPEST

Desayuno en el hotel. Comenzamos el día a las 11,15 horas y 11,30 respectivamente visitando el **Parlamento de Hungría**. La antigua ciudad de **Pest**, su principal monumento es el **Parlamento Húngaro**, con estilo neogótico fue construido para conmemorar la celebración del milenio tomando como base el Parlamento de Westminster. En la plaza tres esculturas equestres, el Museo Etnográfico, el Ministerio de Agricultura y cerca el precioso edificio Art Nouveau de Correos. En la amplia avenida que parte del Danubio la enorme Plaza de los Héroes, en cuyo centro se eleva un enorme obelisco coronado por el arcángel Gabriel y rodeado por las estatuas de los siete líderes magiars. Otros monumentos importantes en el lado de Pest son la tumba del soldado desconocido, la Basílica de San Esteban, la ópera, o el Museo Nacional. Alojamiento en hotel.

Actividad opcional: 16,30 Balneario Municipal Széchenyi

DIA 26 MARZO.- BUDAPEST-ESPAÑA

Desayuno y a la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar el vuelo **regular IB3121 26 MAR VIE-MAD 12,25-15,30**. Regreso a Madrid. Llegada y nos estará esperando un bus para trasladarnos hasta León. Llegada y fin de nuestros servicios.

HOTELES PREVISTOS

PRAGA

Barceló Praha

Dirección: Na strži 32/1660 | 140 00 Praha 4

Nº Teléfono: +420 296772111

Fax: +420 241442023

Email: praha.booking@barcelo.com

BUDAPEST

BEST WESTERN Hotel Hungaria ****

Rákóczi út 90, 1074 Budapest, Hungary,

Phone: +36-1-889-4400,

E-mail: bwhungaria.booking@danubiushotels.com

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- Bus León-Aeropuerto Barajas-León
- Billete de avión España-destino-España tarifas especiales sujetas a disponibilidad en el momento de realizar la reserva.
- Autocar para el grupo durante todo el recorrido, respetando los límites horarios y similares estipulados por ley.
- Alojamiento en hotel *** en libre distribución en régimen de alojamiento y desayuno
- Seguro de viaje
- 1 guía acompañante todo el recorrido
- Tasas de aeropuerto
- Papeletas financiación viaje fin de estudios

NUESTRO PRECIO NO INCLUYE:

- Entradas a museos, palacios, castillos, sinagogas, iglesias, espectáculos... en definitiva no incluye entradas de ningún tipo.
- Transporte local en las ciudades.
- Asistencia y traslados
- Excursiones y entradas a Terenzi
- Comidas
- Visitas y/o guías locales
- Autocares en las Ciudades
- Extras personales
- Ningún otro servicio no especificado en el apartado nuestro precio incluye.

PRECIO CALCULADO A 3 DE NOVIEMBRE DE 2.014 CONDICIONADO A LA FLUCTUACION DE LAS DIVISAS, SUBIDAS DE CARBURANTES Y DISPONIBILIDAD DE PLAZAS EN LOS HOTELES Y VUELOS PREVISTOS. PARA GRUPO MINIMO DE 60 PERSONAS DE PAGO. REALZ. TEC. BAL 005 M/m

Acompañantes de grupo:



Realización técnica:

